

Comisión de divulgación: Proyecto “Tira de la Tira”

1.- Como hay muchas personas que solo ven o escuchan los medios de comunicación “oficiales” (con información oficial alineada con el *régimen traidor de la Humanidad*, ya sea televisiones/radios/periódicos/webs) o,

2.- Pero que sin embargo, están sufriendo las consecuencias de esta *Plandemia*, por ellos mismos, sus hijos y sus familiares (miedo continuo, sospechas hacia tus semejantes, fobias maniáticas de limpieza obsesiva, paro, Ertes, familiares enfermos, seres queridos encerrados, aislados o muertos, hipotecas sin pagar, etc.)

3.- Se ha pensado una forma de llegar a ellos y facilitarles información “alternativa o complementaria”, que de otra manera, sería más difícil que ellos encontrarán en “el laberinto de teorías y conspiraciones” o incluso buscaran (debido a la programación hipnótica mediática).

Porque aunque tengamos canales de youtube/telegram/wasap o radios locales, a muchas personas no les llegará la *“Contra-Información por la Verdad”*, ya que debido a las *“representaciones mentales inducidas”* no buscarían por si mismos. Ya que, una vez que *se les ha activado los relés cerebrales de la nuca y del tronco cerebral*,... de temor/miedo/hipocondría/encierro/enemigo que te ronda/huida/visión en tunel etc., dejas de utilizar el *cortex frontal* para el análisis, reflexión y el raciocinio propio. Y cualquiera que te hable de lo contrario se le considera un enemigo debido a la *disonancia cognitiva* que pueden padecer con el enfrentamiento a otra info diferente a su programación robótica...

4.- Una forma sería los pequeños carteles con tiras para llevar (con una dirección web, y un código QR tanto en el cartel como en las tiras). Y habría diversos textos/imágenes/mensajes según el “grupo de población) al que fuera dirigida esa ayuda (Otra sería en buzoneo, o pequeños papeles en los coches).

También podría tener un efecto social, y de presión para nuestros “mandatarios”, ya que al ver numerosos carteles por la ciudad/población/aldea da la sensación de “Grupo de personas Organizadas y en Movimiento”... *¡Cuidado con tantos ciudadanos concienciados... que si les obligamos a... pueden movilizarse!*

5.- El mensaje tiene que llegar al corazón (activación del cerebro cardíaco para que desbloquee los relés más instintivos del cerebro craneal), con imágenes o palabras “que toquen las conciencias”, e inciten a la reflexión, al pensamiento crítico, y al interés por ver *ese otro lado de la Realidad y de la Verdad* que no sale en la televisión... (crear un mensaje personalizado para cada problema).



a) Ejemplos para poner cercas de las guarderías/colegios:

Sí eres padre y te preocupa que tu hijo vaya 8 horas al día con mascarilla... sin tener sintomatología de estar enfermo... y hasta para hacer deporte o gimnasia...



O en pregunta:

¿No te preocupa que tus hijos lleven tantas horas la mascarilla?,

¿No tendrá algún efecto negativo para ellos?,

¿Hay alguna forma de evitarlo?... (etc.)

¿Y si la vacuna no suficientemente probada, dañara a tu hijo irremediablemente?

¿Si los fabricantes han pedido que le eximan de los efectos negativos, no será porque los tienen?



b) Ejemplos para poner cercas de polígonos industriales, bares, restaurantes, hoteles y tiendas:

¿Ves normal que el virus para comprar juguetes se retrase hasta las 8 en aparecer?

¿Por qué crees que los comercios se cierran a las 6, mientras que los supermercados o tiendas de alimentación pueden continuar abiertos?

¿Acaso los virus solo entran en los comercios que no son de comestibles y solo a partir de las 6?

¿Crees que esto tiene una lógica científica o te van a llevar a la ruína?



c) O Comentarios para hacer reflexionar:

¿No te parece curioso que...

- si me siento en una terraza, y estamos varias personas comiendo y conversando, que el bicho no nos ataca?

- que si estoy asomado a un balcón, puedo estar sin mascarilla, porque el bicho allí no llega?

- que si voy en el coche, puedo tener con las ventanillas abiertas, y el bicho no entra?

- que si llevo un papel que me exime de llevar la mascarilla, las autoridades no temen que me contagie, ni que yo contagie a nadie, como si el bicho supiera que llevo el papel, y ya no me ataca?

¿Qué bicho más inteligente no? ¿Y dónde tiene la inteligencia el bicho?

¿Crees que esto tiene una lógica científica o política?

Si quieres saber más sobre estas incógnitas: "¡Tira de la Tira!"
(o escanea el código QR).



D) Para poner cerca de los ambulatorios/Hospitales:

...¿No te parece curioso que en todos estos años no se haya encontrado una vacuna definitiva para la gripe y la gente tiene que vacunarse cada año, y para el bicho te estén vendiendo que van a tener una vacuna y después todo terminará?



E) Para Poner en los Geriátricos o Residencias de Ancianos:

...¿No te parece curioso que haya más mortalidad en las personas vacunadas?...

Nota: *“Es más fácil que te engañen, que explicarte y que comprendas, cómo te han engañado”.*

¿Cómo podríamos comprender el estado emocional y mental actual de nuestros conciudadanos?

El robo de la miel (recordando al vídeo del pastor francés <https://www.youtube.com/watch?v=pG2S9z3ZI0w>)

Si nos acercáramos a una colmena a robarle sus tesoros, o para hacerles daño, o para disminuir su excesiva población, las abejas nos verían llegar y se unirían colectivamente para defender su vida y “sus tesoros” (sus hijos/crías, sus miel, polen, Jalea real y su Propóleo).

Pero, si les generamos una cortina de humo, ellas no verán nuestras verdaderas intenciones, *se les activarán unos programas cerebrales (individuales) de miedo/asfixia/confusión* que les hacen preocuparse de su propia integridad individual y supervivencia... Unas se “atolondrarán”, otras caerán como en un sopor, y otras huirán desconcertadas. Algunas intentarán atacarnos, pero habiéndolo planificado previamente, estaremos protegidos para que no nos dañen, y podamos robarles sus tesoros...